新千里東町の環境改善について (環境整備運営委員会の答申)

環境整備運営委員会は、去る9月8日に開催した公開説明会における議論を踏まえ、以下4議案 について理事会に提案する。本理事会の承認を得次第、豊中市に早急に対応方申し入れる。

議案1:もみじ橋通りの雑木林について

<説明>豊かな自然環境の適切な保持、快適な住環境の確保、防犯上の懸念を払拭するため、 雑木林の適切な整備を実施する。

行政および専門家の指導のもと、竹の整備、樹木の剪定、下草の除去を行い、また定期的に もみじ橋通り雑木林の維持管理を進められるよう対応が求められる。

<提案内容>雑木林を整備する事について出席者全体の理解を得た。その方法については様々な意見があるが、豊かな自然環境の適切な保持、快適な住環境の確保、防犯上の懸念を払拭する観点に立ち、早急に適切に整備するとともに、今後定期的に実施し良好な状態に維持管理する必要がある。雑木林を所管する豊中市に即時対応方申し入れることとした。

議案2:あかしや橋下の交通について

<説明>7月に児童と自動車の接触事故があり、これからまた新たな事故を起こさせないために早急な対応を求める。

<提案内容>新千里東町をすべての人々にとって安心・安全な町にするため、保育所側の車道・ 歩道間の縁石を原状復帰し、植栽を実施し、足跡マークを消去することにより、当該場所を 本来あるべき姿に戻す必要がある。現状、子どもが重大な交通事故に巻き込まれる可能性が 高いので、即刻対処する必要がある。

一方、ローレルコートあかしや側は、人や自転車が一気に車道に出ることが出来ないように、 なおかつ、一時的に車で送迎される足の不自由な方が車いすで進入できるような間隔で、ま た、工事車両等の通行時に取り外しやすい柵を設置する。その際、道路標識をドライバーに 見えやすいように車道側に移動させ、角地の草はこまめに刈る。

以上について、管理者である豊中市に対し、早急な対応を求めることとした。

議案3:てによこ広場のフェンスについて

<提案内容>当該フェンスは見栄えが悪く、高いフェンスは不要なので、適切なフェンスを設置する、フェンスの位置についても広場の内側に移動させるなど検討の余地がある。また、フェンスの内側に植えられている夾竹桃は成長が早く、視界を遮り防犯上よくないので伐採する必要がある。

以上について、管理者である豊中市に検討して方法を示すよう求めることとした。

議案4:長谷池の藻の清掃について

<提案内容>イベント性を求める意見もあったが、人手がかかり、それぞれの人・団体にとって重荷になる可能性が出てくるため、毎年、あくまでも自由参加で市と協働ということで実施していく。以上について豊中市に申し入れることとした。